

令和6年3月1日

保護者様

みどりの丘こども園

「令和5年度関係者評価」の集計結果のお知らせ

いつも本園の教育にご協力いただきありがとうございます。

先月お願いいたしました「令和5年度関係者評価」について大勢の皆様からアンケートのご協力をいただき、ありがとうございました。集計結果がまとまりましたので、ここにご報告申し上げます。

多くの方々がお子様の成長を認めお喜びになっていること、職員一同よろこばしく思っております。また、皆様から頂戴いたしましたご意見ご感想などは、これからの運営に生かして参ります。ありがとうございました。

詳しくは、これからの保護者会などで皆様にお話しさせていただきます。

【令和5年度 関係者評価集計 調査数 107人】

Q1 お子さんの登園について

	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
① 楽しく通えた	7	12	13	15	23	27
② どちらかといえば楽しく通えた	0	1	2	2	4	1
③ いいえ	0	0	0	0	0	0

Q2 自分のお子さんのクラスに満足できましたか。

	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
① 満足している	7	13	15	16	24	26
② どちらかといえば満足している	0	0	0	1	3	2
③いいえ	0	0	0	0	0	0
無回答						

Q3 お子さんの学びのようすが分かりましたか。

	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
① よく分かった	7	12	13	14	20	23
② どちらかといえば分かった	0	1	2	3	7	5
③いいえ	0	0	0	0	0	0

Q4 担任（保育者）は分かりやすい教育・保育をしていましたか。

	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
① 分かりやすかった	7	13	14	17	23	25
② どちらかといえば分かりやすかった	0	0	1	0	4	3
③いいえ	0	0	0	0	0	0

Q5 園長・副園長・担任他に気軽に相談できましたか。

	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
① 相談できた	6	13	14	16	17	19
② どちらかといえば相談できた	1	0	1	1	9	6
③ いいえ	0	0	0	0	1	0
無回答				1		

●副主幹はどの先生でしょうか？相談したいことはあります。

●園長先生は行事でしかお会いすることがないので、相談は難しい。バスの先生には相談しやすい。

●年長さんになって、特に成道会、運動会など覚えることが多すぎて身につかず、こなした感じをどこに相談するべきかあまりわからなかった。先生たちも忙しそうで負担が大きそうでした。

●副主幹の先生に相談したいことがあるのですが、どの先生なのでしょう？

●相談してない

Q6 本園が配布する文書は分かりやすかったですか。

	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
① 分かりやすかった	7	12	12	12	14	19
② どちらかといえば分かりやすかった	0	1	3	4	13	8
③いいえ	0	0	0	1	0	0

- 日付の曜日が間違えていることが多い。
- 下の子とどちらが対象なのかよくわからなかった

Q7 1年間でお子さんが最もよく育ったと感じることを下記から選んで○をおつけください。

複数回答可

	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
① あいさつが上手になった	4	6	9	6	8	4
② 表現力が増し、話し方が上手になった	3	9	15	11	17	14
③ 外遊びが好きになり、健康になった	2	7	5	9	7	9
④ 基本的な生活習慣が身に付いた	5	6	8	10	6	5
⑤ お手伝いをしてくれるようになった	1	3	8	10	11	14
⑥ 園での様子を話すようになった	0	2	12	10	16	17
⑦ お友だちが増えた	4	6	13	13	16	17
⑧ いろいろなものに興味を持ち好奇心が強くなった	7	11	9	10	12	15
⑨ 我慢強くなった	0	2	2	4	5	2
⑩ その他	1	0	0	0	2	2

【⑩その他】

- ハイハイ、お座り、つかまり立ちがどんどん上手になった。なんでもいっぱい食べられた。
- お友達との関係で悩みが出て、ある程度自分の中で消化してから相談してくれるようになりました。
- みちこ先生、しおり先生が大好きでよく先生の話もしてくれて、お友達とも楽しく過ごせて園での生活はとても楽しんでいます。いつも朝ぐずぐずしてご迷惑をおかけしてます。沢山の先生方に話しかけてもらったり、早退するときに声をかけてもらえることが、とっても嬉しいと話しています。すべての先生方を見て頂けることに感謝しております。
- 園では未満児さんや自分より小さいお友達と触れ合うことがある為、園外でもちいさい子との接し方がとってもお姉さんになっていた事。末っ子な為、家ではお姉さんの姿を見ることがなかったので、嬉しかったです。
- 以前は競争や勝負事で負けると悔しいという気持ちだけだったが、今は“次は勝つ”という目標を定めて努力する姿が見られるようになった。良い環境での保育が向上心の芽生えにも繋がっているように感じる。